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～ 第四回運営委員会 １２月１３日開催 ～ 

 

１． 会長挨拶

コロナ禍で十分な活動ができないまま今年も終わ

ろうとしています。残る行事もあとわずかです。今

のところコロナ感染は落ち着いており、生徒達もか

なり平常の活動ができるようになって嬉しいことで

す。ですが、海外では新型株が猛威を振るっている

ようです。今後も気を引き締めて感染対策を致しま

しょう。 

 ところで、既に次年度の役員選出作業が始まって

います。今年は推薦に加えて立候補を募ることにし

ました。立候補と言っても、立候補者がそのまま当

選というわけではなく、選挙世話人会が選考して選

ぶ形です。それでも、「やってもいい」方々が「や

ってもいい」という声を上げられるようになったの

は良かったと思います。 

 運営委員会では他にも改革の意見が出ています。

常任委員会の編成や人数の変更、選出方法の見直し

など、さまざまな意見が出ています。より負担が少

なく気軽に参加できる PTA を目指して、改定作業

を進めていくことになると思います。年度内に間に

合えば、もう一度規約改定のお伺いをすることにな

ると思います。皆様もご意見をお寄せ下さい。 

 

２． 学校から 

先日、校外委員さんと生徒たちによる花いっぱい

運動で校内が綺麗になりました。広報誌「もえぎ

野」では、コロナ禍で頑張っている生徒たちの様子

がよくわかります。 

全学年の定期テストが終わり、本学的に寒くなる

季節になりましたが、学校では寒さ対策を取りなが

ら、引き続きマスクの着用、換気等の感染防止対策

を徹底し、風邪やインフルエンザ、新型コロナウイ

ルスに注意していきます。 

部活動では、12月から各家庭 1名限定で試合等

の観戦が可能になり、子供たちの活躍をご覧いただ

けるようになりました。3月の卒業式の保護者参加

についても、区内の情報や教育委員会の指示等で決

定することになります。次回 1月の運営委員会でご

報告する予定です。 

３．主な行事予定 

12/7   難民支援募金活動 

12/24    終業式 

12/28～1/3 休業 

1/4～1/5   閉庁日 

1/７      始業式 

1/11～21 教育相談 

1/15  小中演奏会(吹奏楽部)＠市ヶ尾小 

1/27  個別合同学芸会＠西公会堂 

 1/28  1年 職業講話 

 2/1   小学校からの中学校訪問 

2/3    3年 定期テスト 
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１学年学級委員会 

・特になし 

 

広報委員会 

・12/５  校外委員より写真データ受け取り 

     （花いっぱい運動、ツリー飾りつけ） 

・12/6  常任委員会 

      印刷業者から初校戻り、受け取り、 

      チェック作業 

      先生方へ回覧と確認依頼 

・12/10 先生方回覧用、修正箇所受け取り 

・12/13  修正写真の撮影の段取り 

・12/14 印刷業者への初校修正戻し 

２学年学級委員会 

・ラベル印刷 

 

 

成人保健委員会 

・11/22 常任委員会  

 

３学年学級委員会 

12/3 吉岡先生と打ち合わせ 

    感謝する会の日程と必要事項の確認 

12/13 常任委員会 

    感謝する会準備 

    ・贈答品の確認(品物の話し合い、数確認） 

     ・寄せ書きの準備（配布物の作成、写真の

準備）1/7配布 

     ・開催お知らせのプリントコピー 

（配付準備）1/7配布 

     ・招待状プリントコピー 

     ・プログラム内容の確認 

 

校外委員会 

・11/22 常任委員会書面開催  

・12/3  花いっぱい運動 

      クリスマスツ飾りつけ 

・12/5   交通費フォーム入力についてのお知 

らせ伝達 

           花いっぱい運動及びクリスマス飾りつ 

けの写真を広報委員会へ提出 

・12/11  委員会活動についてのアンケートを 

      常任委員へ配付 

 

 

選挙世話人会 

・11/22  選挙世話人会を開催  

立候補・推薦用紙の開票を行い、立候

補者・被推薦者（以下「候補者」）名簿

のとりまとめ 

・ 11/30 候補者に対し、12/13及び 12/16

開催の「役員を交えた立候補者及び被

推薦者向けの説明会」（以下「説明

会」）への出欠確認およびアンケートを

配付（12/8回答期限）  

・12/2   選挙世話人会を開催 

説明会について詳細を協議・決定 

・12/9  説明会への出席及びアンケート回答を 

      受領 

      出席者名簿を取りまとめる。 

４．役員会報告 

 11/22 リサイクル用標準服 在庫確認作業  2/7 懇談会 

1２/６  文化祭記念誌デザイン作業   2/10 新入生保護者説明会 

1２/１０ 文化祭記念誌 印刷業者と打ち合わせ 

1/19  青葉区 PTA会長会（予定） 

1/24  三校交流会開催予定（もえ小、市小、もえ中） 

 

５．各委員会の 
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６．会計より 
交通費、通信費について、例年は 12月と 1月

に分けてお支払いしていますが、今年度は、1

月にまとめてお支払いします。各委員会でお渡

しいただき、押印した受領書を 2月末までに会

計にご提出をお願いします。 

 

7．その他 
「標準服リサイクル」について 

現在、リサイクル品の数が少ないため、在庫数

を公開したうえで、募集することを検討してい

ます。引き続き、常任委員や卒業生などにもご

提供いただけるようにお願いする予定です。 

 

８．組織改革に関する意見 

・３つの学年学級委員会をまとめて一緒に活動   

してはどうか。その方が学年間のつながりも

よくなり、委員数も減らせる。 

・仕事の少ない委員会を統合してはどうか。 

各クラスから６人の委員を出すのは３年生の

時には難しい。 

・行事や対外的な活動などで人員が必要な場合 

には、その行事のためのボランティアを募っ

てはどうか。 

・行事の写真撮影など、得意な人の協力が 

あれば負担が減る。 

・新学年になってから委員選出まで期間が短 

いので、上級学年に関しては前年度の３月

に選出してはどうか。 

 

などの意見が出ました。 

皆さんもご意見をお寄せ下さい。 

お近くのクラスの委員さんに相談したり、

役員会に直接ご連絡頂けるとありがたいで

す。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

運営委員会とは・・・校長先生、副校長先生、教務主任の先生、地域コーディネーター、
役員・各委員会の正副委員長で構成されています。運営委員会は、
毎月１回開催され、どなたでも傍聴することができます。 

 
第７回運営委員会： 1月 17日（月） 10：00～ 会議室 
第８回運営委員会： 2月 28日（月） 10：00～ 会議室 


